

Comme tous les mois l'association France Alzheimer et maladies apparentées du Gers à Condom organise un Café Mémoire au Continental le mardi 4 février 2025 à 14h30.

Le café mémoire est ouvert à tous publics et permet aux aidants, aux malades et à toute personne intéressée de se retrouver dans un espace public, de partager autour d'un café un moment de convivialité et de recevoir de l'information. Ces rencontres permettent de mieux connaître, mieux la comprendre et ainsi mieux se faire aider dans la maladie.

Le sujet abordé ce mardi : "Comment maintenir un échange un proche atteint de la maladie Alzheimer". Plus facilement appelé aphasique, le manque de mots, les difficultés à s'exprimer, à avoir un langage compréhensible mettent les aidants et les aidés en difficultés. Pourtant bien souvent la personne sait ce qu'elle veut dire. Les mots sont devenus difficiles à prononcer, mots déformés où ils arrivent les uns à la place des autres, et parfois ils n'arrivent plus, par contre la frustration est bien là. Mais les échanges ne sont pas toujours verbaux. Les regards, le toucher et notre présence aidants restent aussi un lien très important pour le malade.

Venez nous rencontrer et échanger avec nous.

Pour tous renseignements complémentaires n'hésitez pas à contacter Madame Monique Gensac au 06 83 83 98 51.